

## Doktor Najam Pastikan Pengawalan Logistik MXGP Samota 2022 Aman Sampai Sumbawa

Syafruddin Adi - [NTB.PUBLIKNTB.COM](http://NTB.PUBLIKNTB.COM)

Jun 19, 2022 - 17:54



Mataram NTB - Event International Motorcross Grand Prix (MXGP) Samota Sumbawa 2022, tidak terasa menuju H-6 penyelenggaraan. Hal ini tentunya tidak terlepas dari barang Logistik MXGP dari para peserta pembalap dan crew sebagai penunjang keikutsertaan dalam event tersebut.

Minggu, (19/06) berlokasi di Terminal Kargo, Bandara Internasional Lombok,

Kasat Pol PP Provinsi NTB, Dr Najamuddin Amy terjun langsung mengontrol dan memastikan barang-barang logistik dari para peserta aman untuk dibawa menggunakan truk melalui jalur darat menuju Sumbawa.

“Total 9 (sembilan) truk bermuatan 30 (tiga puluh) ton logistik ajang MXGP berupa motor, parts, dan fuel yang telah tiba di BIL, dan kita pastikan Satpol PP Provinsi NTB untuk ikut mengawal logistik tersebut bersama anggota Polda NTB menuju Pelabuhan Kayangan” Ungkap Doktor Najam.

Komitmen Satpol PP Provinsi NTB untuk visi dan misi NTB Gemilang juga dapat dituangkan dalam rangka mensukseskan event MXGP 2022. Hal tersebut disampaikan oleh Doktor Najam di sela-sela kesibukan beliau.

“Seperti yang pernah saya sampaikan di Rakor Kasat Pol PP NTB Jumat kemarin, Ini merupakan komitmen kami dan komitmen kita bersama untuk mensukseskan dan mendukung jalannya kelancaran event MXGP pertama di Indonesia” Tutur Pria kelahiran Jereweh tersebut.

“Untuk selanjutnya kita koordinasikan bersama Satpol PP KSB dan Sumbawa bersama Kabid Tibum yang sudah ada di Sumbawa, untuk melakukan pengawalan sampai Samota yang nantinya akan kita serahkan Logistik MXGP tersebut ke Bea Cukai Sumbawa” Tutup Doktor Najam.

Event MXGP Samota Sumbawa 2022 akan dilaksanakan pada tanggal 24-26 Juni 2022, di Raket Sirkuit Samota Sumbawa. Ada syarat umum selama ajang MXGP, yakni pengunjung wajib menggunakan masker, menjaga protokol kesehatan, dan disarankan agar tidak membawa anak di bawah umur 12 (dua belas) tahun.(Adb)